



Santiago, 7 de marzo de 1994

Señor  
Alejandro Hales Jamarne  
Ministro de Minería  
Presente

Estimado Alejandro:

Al terminar nuestro gobierno, le ruego recibir las expresiones de mi reconocimiento por su valiosa colaboración, primero en el Directorio del Banco del Estado y luego como Ministro de Minería. En el desempeño de ambas funciones puso usted el sello de su iniciativa, de su sensibilidad ante los grandes problemas nacionales y de sus convicciones democráticas.

Le agradezco especialmente el valioso aporte de su experiencia, conocimiento de la gente y habilidad para abordar los temas del sector minero, y la forma tan varonil, humana y comprensiva con que ha enfrentado y sufrido el problema de CODELCO.

Su generosa entrega al servicio de nuestro gobierno, culminación de nuestros largos años de amistad, compromete profundamente mi gratitud.

Cordialmente,



Patricio Aylwin Azócar